

Kinder, Ponys und viel Lebensfreude

Die Kinder der Awo-Kita sammelten erste Erfahrungen mit Ponys

LIPPETAL ■ Wie ist eigentlich ein Tag auf dem Ponyhof? Welche Aufgaben müssen erledigt werden um die Ponys zu versorgen?

Spannende Einblicke bekamen jetzt die 20 Kinder des Kindergartens „Bunte Welt“ aus Soest. Der Verein Pferde, Freizeit und Natur in Lippetal ermöglichte den Kindern einen Vormittag auf dem Hof Feldmann in Herzfeld. Dabei kamen die Mädchen und Jungen mit dem Leben und der Arbeit der großen Vierbeiner in Berührung. Praktisch erfahren die Kinder, wie sich Ponys anfühlen. Wie es in einem Pferdestall riecht, was der Unterschied zwischen Heu und Stroh ist und vieles mehr.

Höhepunkt des Vormittags war jedoch das Turnen auf dem Pferd. Jedes Kind war besonders stolz über seine Leistungen und seinen Mut. Auch die begleitenden Erzieherinnen Elena Stumpf und Maria Gerrero waren überrascht, wie aufgeschlossen und mutig sich die Kinder auf die gestellten Aufgaben einließen. Es durfte galoppiert werden, wie die Indianer früher oder auf dem Pferd freihändiges Stehen gezeigt werden, wie eine Seiltänzerin. In Erinnerung bleiben den Kindern und Erzieherinnen die lieben Tiere und der erlebnisreichen Vormittag noch lange und manches Kind träumt weiter von der wundervollen Pferdewelt.



Kimberly ist Pony Nelly richtig nahe gekommen und hat Freundschaft mit dem Tier geschlossen.